



## MANIFIESTO PSOE DÍA SALUD MUNDIAL

La salud es un objetivo prioritario del PSOE. Por ello, un año más, con motivo del Día Mundial de la Salud, reivindicamos el derecho a la salud de toda la ciudadanía y en consonancia con los objetivos de la Organización Mundial de la Salud defendemos el derecho de todos, en todas partes, a tener acceso a servicios de salud, educación e información, así como a agua potable, aire limpio, buena nutrición, vivienda de calidad, condiciones ambientales y de trabajo decentes, y libertad de discriminación. De ahí, el lema elegido por la OMS para este Día Mundial de la Salud 2024, "Mi salud, mi derecho".

La protección de la salud y el acceso a los servicios sanitarios son derechos protegidos por la Constitución Española, y su concreción se constituyó como una de las políticas públicas que configuran el estado del bienestar.

Para el PSOE una sanidad pública, de cobertura universal y de calidad, que garantice el acceso a las prestaciones sanitarias a toda la ciudadanía, en todo el territorio de nuestro país, y con equidad, son factores decisivos para el progreso social.

Esta convicción constituye el fundamento de los objetivos y acciones que definen la acción política socialista en el ámbito de la salud. Ámbitos de actuación que convergen de un modo significativo en la necesidad de prevenir la salud y fomentar, tanto hábitos saludables de vida, como de consumo.

Para ello, seguiremos trabajando para tener servicios públicos sanitarios de calidad que cuiden y protejan a todas las personas, para que puedan llevar a cabo una vida plena y hacer frente a las enfermedades, vivan donde vivan, tengan los recursos que tengan.

La sanidad de nuestro país siempre ha tenido sello socialista, de modo que es muy importante mantener el legado de quien fue ministro de Sanidad de 1982 a 1986, y a quien debemos la legislación sanitaria de nuestro país, que es la Ley General de Sanidad pública del año 1986.

Durante los años de gobierno socialista hemos contribuido a fortalecer y ampliar las capacidades del Sistema Nacional de Salud y hemos generado un clima de entendimiento y colaboración que debemos preservar y ampliar. Debemos tener





